

RILIS NASIONAL

Video Conference Launching Renovasi Rutilahu Tahun 2022 Wilayah Kodim 0827/Sumenep

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.RILISNASIONAL.COM

May 25, 2022 - 03:55



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Choliz, A. Md bersama Forkopimcam Kecamatan Gapura menggelar video conference (vidcon) dengan Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc pada kegiatan Launching Renovasi Rutilahu tahun 2022 bertempat di Dusun Kebun RT 004/RW 002, Desa Braji, Kecamatan Gapura, Kabupaten Sumenep. Selasa (24/5/2022).

Program Rutilahu dan Jambanisasi merupakan program yang dicanangkan Kodam V/Brawijaya bersama Pemerintah Provinsi Jawa Timur dalam mewujudkan tempat hunian yang representatif dan sehat. Terutama bagi masyarakat yang berada dibawah garis kemiskinan. Tahun ini, ada sekitar 1.952 unit rumah yang dialokasikan dalam program Rutilahu dan sebanyak 210 unit jambanisasi keluarga.



Dalam vidcon tersebut, Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc. menjelaskan terkait program Rumah Tidak Layak Huni (Rutilahu) dan Jambanisasi tahun 2022 " Pada saat ini pelaksanaan launching Rutilahu dan Jambanisasi. Saya ucapkan terima kasih kepada Gubernur Jawa Timur yang mana telah membantu dan bekerja sama dengan Kodam V/Brw" ujarnya.

Lanjutnya "Kepada masyarakat yang dapat bantuan, baik rutilahu maupun jambanisasi agar dirawat baik-baik dan digunakan sebagai mana mestinya," ungkap Pangdam V/Brw Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc.



Pada kesempatan itu juga Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Choliz, A. Md melaporkan terkait kesiapan Rutilahu wilayah Kodim 0827/Sumenep melalui video conference.

Dandim menjelaskan untuk wilayah Kodim 0827/Sumenep saat ini terdapat 178 sasaran yang tersebar di 10 Kecamatan, dan dari 10 kecamatan tersebut terdapat 10 sampai dengan 23 rumah.



"Ijin Bapak Panglima hari ini kami berada di Lokasi Ibu Masisa usia 56 tahun di Desa Braji, Kecamatan Gapura dan Target kami yaitu lima sampai dengan enam sasaran setiap minggu, harapannya satu bulan ke depan bisa 100% bisa selesai semua" ujar Dandim.

Usai vidcon, Dandim menyampaikan kepada Kepala Desa Braji dan Forkopimcam setempat agar pembangunan Rutilahu maupun Jambanisasi melibatkan warga setempat. Sebab partisipasi masyarakat dalam pembangunan tersebut sebagai wujud nyata kedekatan TNI dengan masyarakat.



“Ini adalah kegiatan Bhakti sosial. Saya ingin ada partisipasi masyarakat. Ayo sama-sama bergotong royong membantu bangun rumah milik ibu Masisa,” terang Dandim 0827/Sumenep.

Dandim juga berharap program yang sudah dicanangkan Kodam V/Brawijaya bersama Pemprov Jatim tersebut tepat sasaran dan bermanfaat bagi masyarakat.